

Annahme der EU-Waffenrichtlinie hätte gravierende Folgen

Das abgeschlossene Vereinsjahr stand ganz im Zeichen der traditionellen Schiesswettkämpfe und Teilnahme am Zürcher Kantonalen. Die Jahresrechnung schloss mit Gewinn ab. Robin Gross wurde als neuer Jungschützenleiter gewählt. René Wullschleger siegte in der Jahresmeisterschaft.

17. Generalversammlung der Schützengesellschaft Oftringen-Küngoldingen

w. Präsident René Wullschleger begrüßte zur 17. Generalversammlung der Schützengesellschaft Oftringen-Küngoldingen 28 Stimmberechtigte sowie Gäste. Im Vereinsjahr 2018 besuchte die Sektion das Zürcher Kantoanlschützenfest und führte Ende August das Verbandsschiessen des Zofinger Bezirksschützenverbandes durch.

Kurz vor Weihnachten hatten die Schützen von Aktivschütze Peter Plüss Abschied zu nehmen. Der Mitgliederbestand beträgt neu 35 Aktive und 21B-Mitglieder. Am durchgeführten Jungschützenkurs nahmen 11 Jugendliche teil.

Robin Gross als Jungschützenleiter gewählt

Nach der Demission des langjährigen Jungschützenleiters Bernhard Kayser wurde neu Robin Gross als Nachfolger gewählt. Ebenfalls demissionierte Moreno Turco als Aktuar. Ein Nachfolger konnte nicht gefunden werden. Kassier Daniel Wyss legte den Anwesenden eine Jahresrechnung vor, die mit einem Gewinn von 2'000.—Franken abschloss. Bei unveränderten Jahresbeiträgen genehmigten die Stimmberechtigten das Budget mit einem Verlust von 4'000.—Franken.

Annahme der EU-Waffenrichtlinie hätte gravierende Folgen

Schützenmeister Peter Saxer orientierte die Anwesenden über die geplante EU-Waffenrichtlinie. Würden die Waffenrichtlinie vom Volk angenommen, hätte dies gravierende Folgen für die Vereine und Aktiven. Die Ordonnanzwaffen Sturmgewehr 90 und 57 würden so in die Kategorie A als „verbotenes Waffen“ zugeteilt.

Am 20. September 2019 wird die SG Oftringen-Küngoldingen mit der Sektion am 21. Emmentalischen Landesschiessen in der Region Huttwil teilnehmen. Ende Mai ist die SG Oftringen-Küngoldingen mit der Durchführung des Eidg. Feldschiessens beauftragt worden. Unter der Hauptleitung von Robin Gross wird wieder ein Jungschützenkurs für Jugendliche der Jahrgänge 2001 bis 2004 aus den Gemeinden Aarburg und Oftringen durchgeführt.

René Wullschleger dominierte die interne Jahresmeisterschaft vor Marianne Saxer und Heinz Sollberger.